

# LA LOCOMOTORA

Número 0-1<sup>a</sup> Edición

Periódico escolar del CEIP Sto. Tomás de Aquino

Octubre 2023

## Nos presentamos



Mi nombre es Omar y os voy a contar lo que vamos a hacer en la radio y el periódico durante todo el curso: Entrevistamos a..., Personajes del barrio, Recorriendo el cole, Así trabajamos, Entre iguales, Igualdad de género, Desde la Biblioteca, Zona TIC y el Cole en imágenes. También vamos a hacer muchas entrevistas.



Hola me llamo Ana Isabel, tengo once años y nací en Badajoz. Voy al CEIP Sto. Tomás de Aquino.

Mi familia está compuesta por mi madre, mi padre, mi hermano y yo. Me gusta bailar, hacer lettering, pintar... No me gusta que me chillen ni que me den de lado. También me gusta estar con mis amigas e ir al parque con ellas.

Mis asignaturas favoritas son Educación Física y Plástica, y la que menos me gusta es Inglés. Me encanta el verano y la Navidad porque tengo tiempo para estar con la familia.

Espero tener un buen curso y sacar todas las asignaturas.



Soy África y tengo 10 años, llevo desde los tres años en este cole. Durante estos siete años he conocido a muchos profesores, algunos siguen aquí y otros se han jubilado como Teo, o se fueron a otros colegios como Verónica mi profesora de primero que se marchó a Mérida y a la que guardo mucho cariño. En este colegio he conocido a mis amigas, compartimos muchos ratos juntas aquí, pero también fuera del Centro. Mis principales aficiones son jugar y bailar.

Estoy muy ilusionada por poder participar en el Periódico y la Radio y espero hacerlo bien y entretenernos con las historias que nos contéis. Si tenéis algo interesante o queréis compartir alguna historia que suceda en el recreo, clase o fuera en el parque...este es el sitio.



Me llamo Mateo y en este curso he sido elegido para el Periódico y la Radio. Tengo once años y me gustan mucho los videojuegos ; tengo una hermana pequeña y casi siempre intento ayudar a los demás.

Estoy seguro que me va a gustar aportar algo tanto en el Periódico como en la Radio.

!Nos vemos en "la Locomotora" y "Radiotomasina"!

!Chao!



Me llamo Juan Carlos, tengo diez años y voy a 6ºB.

Desde que empecé en el Colegio he hecho muchas amistades y he tenido muchos profesores como: Esther en Infantil y María, Vanesa y Alberto en Primaria. Dentro de todas las asignaturas, la que más me gusta es Matemáticas.

Este es mi último año en el cole en el que he aprendido infinidad de cosas. Mi experiencia de todo este tiempo ha sido muy positiva y tengo muchos amigos dentro y fuera de este centro.

Me gustaría contar en el Periódico y la Radio todas vuestras experiencias, por eso podéis contar conmigo para ponerlas aquí.



Hola soy Daniela, tengo once años y voy a ser la representante de 6ºA en el Periódico y la Radio.

Vamos a hacer entrevistas , contar lo que hicieron antiguos alumnos del cole y lo que le enseñaban, e informar de todas las actividades que se hagan en este curso. Pasaremos por todas las clases para que nos cuenten lo que hacen o si ocurre algo interesante en el Centro.

!Eso es todo!

